

## 東中2町会親子レクリエーション

東中2町会では昨年に引き続き、町会親子レクを6月23日、日曜日に千葉県木更津の金田海岸において町会長以下子供13名を含む45名で潮干狩りを行ってきました。

当日は梅雨入りの中、晴天に恵まれ多少暑くはなりましたが、全員日焼けを気にしながらも貝を探しに熱中し、子供たちは貝の他、カニや小魚を見つけては大よろこびでした。

今回は浅利の他、ハマグリが沢山とれ御土産には十分すぎるほど収穫がありました。潮干狩りの後は海と鋸山を望む金谷港で食事をしてほぼ予定通りの時間で東中2に帰着し楽しい親子レクを無事終了しました。

次回も楽しい親子レクを計画したいと思っています。

東中2青少年部長 五月女



## えばよんのみどり



東中2町会の佐藤会長からの投稿です。  
お庭で育った枇杷の木だそうです。  
ちなみに、枇杷は、バラ科の植物で、11月頃、  
帯黃白色の佳香ある小花を開き、翌年初夏、果実  
を結びます。  
果実は食用として、葉は薬用として、材は木刀  
などに活用されています（参考：広辞苑 第6版）

### 荏原町町会の花壇活動

荏原第四地域センターの裏にある、弁天通り公園。

その一角にある花壇には、いつも季節のお花が咲いており、訪れる人を和ませてくれます。

9月のある日に、公園に来てみると、丁度、お花の植え替えが行われているところでした。

お話を伺ってみると、みなさん荏原町町会の方たちで、3ヶ月に一度花壇の植え替えを行っているとのことです。

この花壇の活動は、公園設立時からされているとのことで、当初は、荏原町町会の三十五クラブが活動されていたそうですが、今は、荏原町町会の有志で、活動されているとのことでした。



荏原町町会のみなさん、いつもありがとうございます。  
(文責F)

## 中延5丁目町会交通安全運動

9月21日から9月30日まで、中延5丁目町会のボランティアのみなさんにより、交通安全運動が行われました。このような、地域の人たちのご協力によって、知らず知らずの内に、わたしたちの安全は守られ

ているのだなあと、あらためて実感いたしました。(F)



## 8月号のクロスワード解答

→「アントマンガンあるいはマンガントアエン」でした。

今回の問題は、いかかでしたでしょうか？ご応募いただいた方々ありがとうございました！

回答者には、抽選の上、すでに記念品を贈らせていただきました。その中から一部感想を紹介します。

○長年住んでいても、なかなか地域のことはわからないもので「えばよん地域だより」を通して良く知ることが出来、感謝しています。

○長男が誕生して、更に地域のおたよりが身近に感じられます。これからもリアルな情報を期待しています。

貴重なご意見ありがとうございました！今後の参考にさせていただきます！

## 荏原警察署からのお知らせ

振り込め詐欺の新名称が決定！！最近の手口は、お金を振り込ませる手口から、現金を直接手渡しさせる手口へと変わっています。

子や孫を思う親心を悪用した手口から、

「母さん助けて詐欺」という名称がつけられました。

母さん助けて詐欺をはじめとする特殊詐欺認知件数（平成25年上半期）

荏原署・・・15件 (+6件) 約3447万円 (+約2698万円)

東京都・・・1263件 (+412件) 約41億1480万円 (+約8億円)

こんな騙しの手口が増えています！！

電車に小切手の入ったカバンを忘れた・・・

女性を妊娠させてしまい示談金が必要だ。

被害にあわないために！！「自動録音（警告）機」を設置！！

相手に警告メッセージが流れるため、犯人が電話を切ること

が期待できます。犯人の声が録音出来ます。録音は警察官以外は聞けません。

機械の貸し出しや設置は、無料です。月40円程度の電気代のみかかります。

警視庁荏原警察署 防犯係 03(3781)0110 内線2612

